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FOLTO 48

CONCEJO DEL MUNICIPIO DE SAN RAMON

ACTA N' 11-2023 ORDINARIA

En la localidad de San Ramón a los 14 días del mesde junio del 2023 siendo la hora
19:00 da comienzo la sesion ordinaria con los siguientes integrantes:Alcalde Gonzalo
Melogno, Concejal Washington Garcia, Concejla Fernando Chevalie¡ Concejal Fernando
Chevalier, ConcejalTomas Hernandorea, Concejal Mauricio Piquerez, Concejal l\,larcela
Cuadrado, Concejal Mariela Tejera, Concejal Fernanando Melgar.-

Lectur¿ y aprobacioo ,r."tu to¡z¡ o"¿ilullEN 
DEL DrA

Notas Ingresadas:

Club Peñarol.ll§
\{¿rrsisol Crul're
L:scueia Agraria
facundo Sanchez
N4avra ledesco
\tcinos T0más llellela
Clable Sat.lil¿rl
L1 Impcrial Producciones
Yennifer Clhurl
Lucia Sanchez
.\na l.aura Barrcrir'o
Susana Canejo
Soledad larate
Soledad Zarate
Llena Alpuin
Sersio \¡alles

TEMAST

POA 2023
PROYECTO TERRITORIAL OPP

y aprobación de Acta 10-2021

Alcalde Gonzalo Melogno . Lee notas
ofendo ni temo".-

Aplobada 5 en 5 por la r\lirmativa.-

dc Peñ¡rol dc Jrs rel¡nrc al Raicl lcderado,,Cton Libeflad no

,\lcalcle Gorvalo \lalo{no l\'loci(nta N,lociona rcaLizar las gcstioncs antc LIL¡jen corrcsponda para la
c\oneraciór del baile del Itaid el dia 01 de.julio cn Socicdad Cr.iolla'.t_a llstancia ,.._ Rcs 85_2023
-,\prohada 5 cn 5 por la,\lirmativa.-



FOLIO ,19

Alcake (ionz¿lo Melogno.- NIoci(ma Aprobar a¡te la l, E P la solicirLrd de hajada de luz ) corte de
caLle pam la l'eria en,\da Batlle t Ordoñcz cn1re18 cle julio v Gotzak¡ Penela. Res 86-2023

^probada 
5 en 5 por la Alirmat¡ra.-

:\lcaldc (ionzalo Nlclog o \4ociona Aprobar la compra dc u trol'eo en tjrueua! Trol¡os por el
nlork) dc $ 2,500 para sc cütresado como prcmio del Raid Fcdcrado Con Libeltad no ot¡ndo ni
tcmo .- Res ¡17-2023 Aprobada 5 cn 5 por la 

^Iirm¡tiva.-
Sc dccide pasc a Obr'as las solicitudes de mrtonir.cladorl v agua para cl lrayecto dcl llaid.-

Alcaldc (ionzalo Mclogno.- Nlociona aprobar la rcfor.mulacitin rlcl provecto dcl l.itll
Rcirdecuacirin de Vercdas del POA 2023 ds acurrdn c lo pluntrrdo tror úpp- Res 8d-2023
Aprohada 5 en 5 por la Afirmatila.-

-\lcalde Gonzalo \4elogno.- Lee nota de la Escucla Agraria dondc solicitan apolo paú un e\cnto
para rccaudar fbndos--

F-l (onccjo pol unanintidad considera quc l¡ nota no conesporlde al 1\.{unicipio, (irncejal N.lar.icia
Tejere pasar.l la inquictl¡d a la Comlsión de Ia IlscLrela Aeraria que elle i¡tegra.-

Alcalde aiolvalo \Ie1.gno..- Lee nota de \ccinos dc calle Tornas Berrreta que solicitan la r.eoleccií¡n
de rcstos vcrdes en cl lugar-.-
,\lcalde comunica quc cstá el opcnli\o en San Ram(h \ se solicitará 1a concun.encia la lugar._

Alcalde Gonzalo malogno I-ce nota dc San Ramón Satelital_ comunican la apeflura dal canal l2 I

rionrlc pro¡roonen comunicar a t és dc su platatbrnta inli¡rlnación que lc propolcioncs c1 Municipio
.ublccrent.,sor;uniz¡0.^ ¡,'¡.1 ¡¡5¡¡¡',

F:l Coucc]o por unanimidad está dc acLLerdo cn brindar la inl'o¡macjón al canal l2l.-

Alcalcle Conzalo lvlclogno.- l.cc Dora dc la Sm Susan¿ CLubc[¡ de El ]mperial producciones qujerl
rnanilies¡asLrintcrisdercaliz¿runc\enrolosdías\.icr¡es03ill,rl0l3.s;bado041ll.r2l\dorninso
ui I '0li

lrl concejo po, LLnaninridacl clecode inr,itar a ia sra susana curbelt) a r aproxinla sesióD .rcr concejo

.\lcalde Gonzalo Velogno I-ee nota de la cscuela N. 53 que solicita la colaboracióü de un airc
acondicionado para dicha escuela_-

ottcejo conidcra quc se debc solicilar a A11ep. no hay rubros en el \Iunicipio para dicha
colabo¡ación.-

Alcalde Gonzalo Mclogno.- I ce nola del Juzgado de paz dondc solicitan se pintc cl c,lrdo. para no
eslacionar liente a la lnstitucióu.-

Se decide por unanimidad el pase a lngeniería de transito.

onccjal Fcma,do Che'aliet oonsulu rcspecto a los caños colocados por obras e¡ la calle Baltasar
nm. si son los dilluirirrrs por.quc considera quc no son de la clinte¡siól1 que cleberian tener.v no

colocados a la p¡ot¡[didad que corresponde.- -
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FOLIO 50
Concelnl Fcr nando \{.lqar.- [stá de ¿¡:uerdo con lo plaúeado por (]onccjal Femando Cher alier r
pL¿n1ea realiTar la consult¿ ¡ Obras.-

Concc-ial 'krnás I Icmanrlole¡a esú de acuerdo.-

.{lcaicl¿ (ioúzalo Nlclogno Lcc nota de la l:li¡, ,\. uñ ¿1-Eche\ erria que solicitan chapas que le lalun
p¿im t.r-nlir,ar de lcchar sri donricilio. quc fucr¿,:,¡r i4do ¡or la Asistente Social Solcdad laratc.-

Corlce'jal I.crnando N,lelgar consulta en quc oporidnidad se entregaron chapas _\.cuantas.

(lonceial Fernandc Che!alier'.- Se realizó la entrcg¡ dc clÉpas cuardo eltenlporal dc viento con
voladuras de techos acaeciclo cn el año 1022. La chapas quc se er1Í.egaron a dicha fautilia
cor:esponde a las qLre la Intendecia hizo relelamie¡to-

('oncejal F-ernando Che\alier.- Considcra enviar las notas con dichas solicilll.les al Ministerio de
Vivicnda.-

jal Marcela Cuadrado considera que se debe elevar a dicho Ministerio con u¡ info¡me de la
le social. No se elllregaron 1a krralidad de chepas a ni¡1tuna l¡mi1ia.

F t.,ücejo ¡or u¡lnin'idrd dcctdeque toda:r las solicitrides ilc ntateriales deben pastionarse a ua\.és
:Jcl \lini.r(rio Jc \ i\ :elr.ld cor. un i ilcrrr r.l. I r,i.lJrri(..).irl .

§

Concejal Gonzalo Melogno - Debido a la g¡an dema¡rda rle solicitudes de ca¡astas alimenticias se
ne rc¿llizar por partc del Nluniclpio 1a conformaoion de ,10 canastas mensualcs valt¡¡ S g00
. para familias de contcxto crÍtico.-

cloncejal Nlariela I'cjel-a . Flstá de acuedo . sc nora en Ia población una neccsidad cle a'u.ra a nilel
de alimcnlaciót1.- Exislen l¡mill¿1s que cstaD pasando nur, mal economicamentc._

ConcEal Iiernando Melear.- Considera quc la actiración del l\,111)LlS es lcnta. \ clue .lcbc atender las
nccesid¡d de la polllación de contarfo crilicrl.-

Se deja en el irrrlen del día.-

lcalde Gonzalo lVlelogno., Sc di L.rrtura a 13s ildas ¡eciiridas 1)or caiD.r ), linpieza dc cultetas.-

cLrncT¡s á ia l)iraaaióti.1c Obra]i.pasal i.iopieza de

I

§ \[aldr t,t nzalo N lrlugno.- I cc nt,ti1 la limiliil (-hlc¡gno-Viera quc se encuenrra al lado del CaifYa
* qr < I r r ir i..,rdr <.r:r ru. derqr' ,'- r.lo.-

Conccjal Fernando ll{elgar Opina de huena tbrr¡a pasar al Ministerio dc Vjvienrla con un infomre
de la asistcnre Socirl -

Co,ccjal lier.a,do Che\.alicr.- Opina dc consultar a \le.'it.que sc cncuentra cn la localida.l si puede
aporl¡r avuda para la l e1'ar-ción de la r ir icncla.-

Irl Conccjo por unanimidacl co¡sic]era dada Ia cantidad (le notas pr.eseotadas con solicitudes de
lrateriales par¡ la rcpración )./o techado ul,,ia!.i¡s;:tl \iinislerio dc Virienda con un ini_orma ale la
,\sistente Sociirl par-a darle url merco illstltucionAl_



FOLIO 51
Je Gonzalo l\,lclogno.- Se da Iectura a notas que solicitan caños.

Concejal Fernanclo Chevaliel proponc quc sc haga entrega de un caño por iantilia de contexto
critico corno sc lcrlia fealizalldo antcriornlente.-

Concejal Tom./rs Ilernandorel]¡.- r\ntes de cntrcgaba 1 caño porque se supule que cs para cntral'
canli¡ando o en biciclcta. Ila-v qlLe tener un unico criterio respccto a la cntrega de los caños .-

(cruccjal lremando \4elsar. Manitiesta que dur¿ute estu\o elAlcaldc lntcrino hubicron caños que
sc colocaron sin tener el1 cuenta el rlrglamcnto de procediniento del Conccio. sc \'oto por nltatsapp
).solar11ente habia 1 \'o1o,- se coloco iqual.

Coucc'jal N4a ela Tejcra . Sc debe e¡tregd ull cario por fantilia coD illl'onre de asistentc social.-

Alcalde GonTalo Melogno: El tema sc pl¿t¡teo a la ?\sistente Social ! malil¡sto que no puede hacer
una c¡lrevista por cada solicitud de caño ¡orquc no tiene tiene tiempo. Solamcntc ¡ien,c qrLc sr

{ierlc r!-hicLLlos \ ¡ridcn caños no debe couesponrlcr.

C oncej al lbmás Hem¿dorena . Sc dctre tene( u11 i¡l-onre dc la Dirccción c1e Obras e¡ lbnna
s.nranal sobrc colocación de caiios -,

\lcalde Conzalo \le1ogno. Contunica quc 10 hicier'ol1 en un momcnto pcro luego r, ¡( en\ iu ntJs.
qSa rrlelve a rcclamal. Para la proxima scsion propongo que cada uno traiga 1o pendienle con obras J

lc pasenlos todas las solicitudes 1 tcncr un scgulniento de las nlisnas.

,\lcaldc Gonz¿¡lo N,lelocno .- Inti)m1¡ qLle se esta rcalizando (ecolección atrar,és de la contrataciól,l
de Gonzalo Camejo para poder agilizar I realizar la recolección dc restos rerdes I cscombros.

Alcalde Conzalo N,fcloEto.- Respecto al punto verde en la Escucla Aeraria ¡ a se realizó la rcunitin
co¡ Ia t)irección cle (icstión . se debe consultar cuando conienza a lüncionar para ponerlo en
¡10r'clla.

( oncejal Nlauricio PiqLrerez. Propone ulilizar la chipiadora para los restos ver.lcs-

Concejal Maricla Teiera.- Proponc llcr,arla a la Escuela Apraria.-

(ioncejo por unanimidada decide llcr,ar la chipiadola a la Esccula Agrilria para su uso.

vota media hola de prorroqa.

,\lcadc (ionzalo \fclogno Pr'esenta notas de veci¡os que solicitan fumjgaciones por invación de
Latas -\'cucarachas cn sus hogares- Son l6 solicitucles.

( once.jal l¡nlas Henadorena.- (lonsider'a eler.ado cl costo de las lirmigacioncs.-

lcaldc Gonzalo Melogno Ci)munica quc va se envií¡ las notas a la risitador.a Social _l comunicó
ue son muchas las solicitudes y no tiene tiempo para dar tamite a cada una por lo que confomo

ñcha para que complete. Segun Asistente Social quien solicita dicha aluda realmente debe ser

{cn necesita. Scgnlr los nontblcs e1 Concejo uhica la situacior de c¡da uno dc cllas.-

7
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FOI,IO 52
concejal l:er.ando Nlelgar.- Propone realizar los casos dc e\trama vul,c¡abilidacl o de lo contrario
eur iar a Vcctoles dc Cestión ,\nlbiental rambien.

.\lcaldc Conzalo Melogno Infonna la lecha dc té,-ino de prcsenlación del provec«r l.cnltor.ial de
OPP el día 23 de junio.-

Se retira la Concejal Marcela Cuadrado., lngresa Mariela.Ieiera.

-{lcalde Gonzalo \Ielogno.- \4uestra el ar.co cle llcgada quc tuera adquirirdo por el Municipio._

r\lcalde Gonzalo N,lelogno Cursa in'itaoión para una rcunió,, del Co,,ité dc lmerpcncia en Santá
I uirr e.,lt¡ .5 dc.i.,lti,, rura lx i0

Alcalde Gonzalo Mclogno.- Lee nora dc la EscuelaNo 117 clonrle soliciran colaboración para el
cierrc perimetral clel pr-edio con tcjiclo I colurrnas._

('onccjal J\,lauricio Piquerez.- Es una solicilud que ya se habia tratacio hace un tiempo_ Si bier
corresponcle a ANEP debe dc e\istir dicha necesid¡d.

Conzalo N,le1ogno.- I-lxiste un problema de seguridad tanlo cn la Escucla l l7 cono en la

7.000 cor molivo cle gaslos de protocolo .lel mismo v animación

f]:,11"^ g:lir" ,:,osno Mociona A_probar et gasto por concepto de $ 7,000 paxa sastos de tarena oe Artesanos paseo de las Camelias por concepto de protocolo y animación ._ Res 90_2023probada 3 en 5 por laAlirmativa.-

Plaza de I)eportes. Poclemos ¡ealizar uoa coLabor.acióridc li fO.OOO e,l f.,anac, fa.a que puedan
usarsc una vez que esteD con las obt-as.

Í:1.:lf: ,'"":.1t, N tÉtusno.- \ to(ior1a aprobar la colahoración cn matcriates por. un r¡ontt¡ dc !j-. I 0.¡irl0 n. -¡ l¡ I - r.lr \ l l - r pl.],,¡,re l )qlnllr., clt rr rr,,rr1¡s¡¡ j.. g,,rrr.r _

*l"l*^g:i:r: rrgsno.- 
!gm1n11a_lue se debe desiganar un tuncionaiio referenre paxa( omumcacrones ) redes sociales del N.4Luricipio._

ll:lld:.9:T1: ynogno Mocion-a Aprobar que la ñrncionaria Maria Belen Muniz Larrañaga
L argo l )44J sea ta reterente del Mrnicipio de San Ramór en el ,rea 

de Counicación ._ nes g¡_202S
Aprobada 5 etr 5 por laAfirmativa.-

*"lo^"^9_111r:J:,"gT;-y:"1:l"lry9bar solicitud de trasposición de rubrcs soticirada por RRr uc acueroo a L\p.- 2U2J _8I _ t 2l 0_00003- Res g9-2023 Aprobada 5 en 5 por Ia Alirmativa._

lde t¡onzrlo \lcl,rgno._ ( ornunrc¡ que en la reuni(il mantcdcra con la comisión dc curtura v

:* :-.-11:l 
.:" n or;, u dt ..r ¡,orin" reri. Jc p.5<o ,r< t.r§ ( .n...tir. dc prorur:., .L !J:rñ de q

\\' 1
\) 

a El (i'f.ei,' \., rlr hutn¡ m.rncr.¡ hacerlo de.licha lbrma \ deja cn el ¿)rden del dia.-.r-
\ € :1].:r: ,,:rrito ,\tctogno - \c planrea rr.abajal sobre et pOA 2013 1 cornenzar a c.jccutar los

t-J \tmte.to..lc ul.r¡.J(.\sredxr\ t.ctajci,.r J(. c:rltcro (rrtl¡l Jc \rJ: _

'-.- Uucdr n,unuc.l,.p¡.:r h pror,irn.r ,e:i..r.dctin:r Ji.l.u: ¡.nrcrto. _

la 22:00 se levanta la sesión ordina¡ia

/



FOLIO 53
RESOLUCIONES
Resolución 84-2023 Aprobado 5 en 5 por la Afirmativa.-
Resolución 85-2023 Aprobada 5 en 5 por laAfimativa.-
Resolución 86-2023 Aprobada 5 en 5 por la Afimativa
Resolución 87-2023 Aprobado 5 en 5 por la Afirmativa
Resolución 88-2023 Aprobado 5 en 5 por la Añ¡mativa
Resoluciór 89-2023 Aprobado 5 en 5 por la Afi¡mativa
Resolución 90-2023 Aprobada 5 en 5 por la Afirmativa.-

La presente Acta se lee, otorga y firma en la ciudad de San Ramón el dia 28 de jun¡o
del 2023, la que ocupa el folio 48 al 53.-
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